

Huit étudiants en médecine passés par les armes et 30 déportés, pour un escapade d'écoliers en bamboche, voilà un fait qui a de quoi étonner et terrifier les plus sauvages partisans de la vengeance personnelle et politique. Ni l'âge, ni les regrets, ni la position irresponsable des jeunes et malheureux étourdis n'ont pu désarmer les farouches soldats qui demandaient leur sang. Ces exécutions inqualifiables ne serviront certainement pas la cause de l'Espagne, dans ce malheureux pays, et les autorités espagnoles recueilleront sans doute, comme elle l'ont déjà fait ailleurs, les conséquences de ces actes d'aveugle barbarie. Tout le monde civilisé n'a eu du reste qu'un cri d'horreur pour flétrir ce fanatisme lâche et implacable digne des Huns et des Iroquois.

DR. L. J. P. DESROSIERS.

NAISSANCES.

—En cette ville, le 17 Décembre dernier, la Dame de C. Dubuc, M. D., No. 478, rue St. Joseph, une fille.

—A Vaudreuil, le 10 courant, la Dame du Dr. H. A. DesRosiers, une fille.

A Lachine, le 18 Janvier courant, la Dame du Dr. Léandre Lefebvre, un fils.

A Montréal, le 25 du courant, la Dame du Docteur Héroux, un fils.

DECÈS.

—Lundi, 1er courant, à l'âge de 18 ans, Dlle. Carmelice Bondy, fille aînée de D. A. Bondy, M. D., No. 398, rue Ste. Catherine. Ses funérailles eurent lieu le 3 courant, à Lavaltrie, lieu de sa naissance.
